



## VIF, poder y amor por México

■ MMM, por la grande

■ ¿Conflictos de interés en Veracruz?

El próximo 5 de marzo, **Alejandro Legorreta "Legó"** realizará la séptima edición de su **Foro VIF**, con el cual busca promover las inversiones en nuestro País y generar una nueva actitud empresarial. De hecho, el mensaje será muy claro, los empresarios mexicanos no sólo deben velar por sus empresas e inversiones para ser los mejores, además deben involucrarse en las necesidades sociales de nuestro País. Este año, ya supe que estará ni más ni menos que Don **Alfredo Harp**, quien muy rara vez habla en público y es una verdadera leyenda del mundo de las finanzas. Baste recordar cuando con su socio de toda la vida, **Roberto Hernández**, colocaron **Aurrerá** en la **BMV** (hoy **Walmex**) en un momento en el que sus competidores no lo creían oportuno y

ellos eran un competidor de tamaño mediano, la historia les dio la razón. Seguramente, también hablará de su **fundación Alfredo Harp Helú**, parteaguas en la Filantropía en México y con la cual está transformando Oaxaca, así como el deporte, la cultura y la educación del País, o sea, su presentación será ¡Home Run con casa llena! También estará **Isidore Sharp**, fundador y chairman del **Four Seasons**.

Muy bien librado salió **Aurelio Nuño**, jefe de la oficina de la Presidencia, de su reunión con los inversionistas institucionales convocados por **Banamex** en el marco de su **Reunión Plenaria**, celebrada el pasado jueves. Quizá fue porque, como dijo uno de los asistentes, "le entró al toro por los cuernos"

y habló de todos los temas espinosos para la Presidencia, incluyendo, desde luego, el de los 43 normalistas y el de la famosa casa de Palmas. O quizá porque atendió tooodas las preguntas que le hicieron, incluyendo las más escabrosas. Lo cierto es que Nuño gustó, cayó bien y, a decir de uno de los inversionistas, "convenció". Por cierto, el encargado de recibirlo fue el mismísimo **Medina Mora**, a 24 horas del anuncio de su retiro.

Fue un momento muy emotivo cuando el banquero mexicano más "tú las traes" en el mundo, **Manuel Medina Mora**, anunció su retiro de Citi —el standing ovation duró 2 minutos— Además, **Luis Videgaray** y **Ernesto Torres Cantú** le dedicaron palabras muy bonitas. Sus números y resultados son irrefutables,



|                            |                            |                    |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>24.02.2015</b> | Sección<br><b>Negocios</b> | Página<br><b>5</b> |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

baste decir que desde que tomó la banca de consumo (5 años) las utilidades se triplicaron, pues Citi pasó de ser una confederación de bancos locales a ser el primer banco de consumo verdaderamente global. Ah, **Corbat** aseguró que **Banamex** no está a la venta, pero su cabeza sí está en la cuerda, pues viene el examen de la **Fed** y si no lo pasa, como ha sucedido en 2 de las últimas 3 ocasiones, seguro lo correrán.

Mucha suspicacia ha causado la cancelación de la licitación de la **carretera Córdoba-Xalapa** por el **Gobierno de Veracruz**, proyecto carretero que con bombo y platillo anunciara (desde su campaña) el Gobernador **Javier Duarte**, y que no ha podido arrancarse en 4 años de su Gobierno. Parecía que finalmente se lograría iniciar cuando en diciembre pasado se publicó la licitación. Sin embargo, unos días después y tras despertar el interés de varias empresas

contratistas nacionales e internacionales, fue suspendida primero y cancelada de manera definitiva después, sin mayor explicación. De hecho, según algunas fuentes de la propia **Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas** de Veracruz, al Gobernador le gustaría que la obra se le asignara a un cordobés (como el propio Gobernador), que es su amigo y quien ya ha sido beneficiado en otros casos por su Gobierno. ¿Será que los recientes escándalos de conflictos de intereses que han opacado grandes proyectos de infraestructura nacionales no le importan al Gobernador de Veracruz?

¿Sabía usted que...? Con los ingresos generados por el **Foro VIF** más los recursos aportados por la **Fundación Legorreta Hernández** se construirá y mantendrá un comedor para 300 niños en una región marginada al sur de Yucatán.

TWITTER@LUMENDOZ